

Santiago, 18 de abril de 2024

Estimada membresía
Alianza Anticorrupción UNCAC Chile:

Me complace dirigirme a ustedes para presentar mi candidatura a la presidencia de la Alianza Anticorrupción de la Convención de Naciones Unidas contra la Corrupción (UNCAC).

En mi rol de Secretaria Ejecutiva de la Comisión Asesora Presidencial para la Integridad Pública y Transparencia he liderado iniciativas transformadoras como la creación de la primera Estrategia Nacional de Integridad Pública en nuestro país, la creación de la Mesa Estado Abierto y el 6to plan de acción de gobierno abierto. Asimismo, participo activamente del *bureau* que lidera el grupo de trabajo de integridad y anticorrupción de la OCDE; y del *Steering committee*, de la Alianza para el Gobierno Abierto.

Desde mis roles tanto en el sector público como en la sociedad civil, he trabajado incansablemente en la lucha contra la corrupción. Mi experiencia incluye mi labor como abogada asistente en el Tribunal Constitucional y como Coordinadora de la División Jurídico Legislativa del Ministerio Secretaría General de la Presidencia (Segpres) en el segundo gobierno de la expresidenta Michelle Bachelet. Además, pude contribuir al fortalecimiento de la sociedad civil como Directora de Democracia y Anticorrupción de Espacio Público y presidenta de la Red Latinoamericana Anticorrupción, entidad de sociedad civil que agrupa a centros de estudios especializados en esta materia en la América Latina.

Hoy, desde la Comisión Asesora Presidencial para la Integridad Pública y Transparencia de SEGPRES formamos parte de esta Alianza y trabajamos activamente en sus grupos.

Mi compromiso como presidenta de la Alianza Anticorrupción será impulsar el valor de la Convención como una herramienta fundamental para promover una cultura de integridad en nuestro país. Trabajaré en estrecha colaboración con los miembros de la Alianza para fortalecer su rol como plataforma para lograr avances legislativos y de gestión en el ecosistema de integridad pública, con una visión de Estado. Juntos, lograremos que esta Alianza desempeñe un papel central en la implementación de la Estrategia Nacional de Integridad Pública y su proyección a largo plazo.

Pongo a su disposición mi experiencia y motivación, para presidir esta importante Alianza. Acompaño mi candidatura con un plan de trabajo detallado que nos permitirá avanzar en la misión que el ex secretario de la ONU, Kofi Annan, señalara hace 21 años en el origen de la UNCAC: Aplicar cabalmente la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción, para mejorar la calidad de vida de millones de personas en todo el mundo.

Reciban un saludo cordial,



Valeria Lübbert Álvarez
Secretaria Ejecutiva
Comisión Asesora Presidencial para la Integridad Pública y Transparencia
Ministerio Secretaría General de la Presidencia

COMISION DE INTEGRIDAD PUBLICA Y TRANSPARENCIA
SECRETARIA EJECUTIVA